

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit : Stimmen

Straßenbenennungen im Bereich des Bebauungsplans Nr. 4256 B

I. Der Verkehrsausschuss beschließt,

die Straßenbezeichnung

Parlerstraße

von der westlichen Grenze des Bebauungsplans Nr. 4256 B nach Osten aufzuheben,

die

Forchheimer Straße

bis zum Wendehammer an der Nordwestecke des Bebauungsplans Nr. 4256 B zu verlängern,

die östliche, von der Forchheimer Straße nach Süden abzweigende, nach ca. 150m nach Westen und weiteren 150m nach Norden zur Forchheimer Straße abknickende Erschließungsstraße mit

Hermann-Kesten-Ring

(nach Hermann Kesten, Schriftsteller, Journalist und Ehrenbürger Nürnbergs, 1900 - 1996),

die zwischen den beiden Anschlüssen des Hermann-Kesten-Rings ca. 90m nach Süden führende Erschließungsstraße mit

Gerhard-von-Rad-Straße

(nach Gerhard von Rad, Professor der Theologie, bedeutendster Wissenschaftler des 20. Jahrhunderts im Fach Altes Testament, 1901 - 1971),

die westlich des Hermann-Kesten-Rings, von der Forchheimer Straße ca. 90m nach Süden, dann nach Osten zum Hermann-Kesten-Ring abknickende Erschließungsstraße mit

Michael-Mathias-Prechtl-Straße

(nach Michael Mathias Prechtl, Künstler, 1926 - 2003),

die vom Wendehammer der Forchheimer Straße ca. 100m nach Süden, dann ca. 50m nach Osten geplante Erschließungsstraße mit

Claire-Goll-Straße

(nach Claire Goll, Schriftstellerin, 1891 - 1977),

zu benennen.

II. Ref. VI

Nürnberg, 25.10.2007

Der Vorsitzende:

Der Referent:

Schriftführerin: